
Einwohnerfragestunde 

Ortsrat Kutzhof, 10.07.2017 
 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet gemäß der Satzung über die Einrichtung einer 

Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat Heusweiler eine 

Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohner Gelegenheit 

gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu richten. 

 

 

Herr Hans-Josef Seekatz möchte wissen, wie es um den Stand des Spielplatzkonzeptes der 

Gemeinde Heusweiler zu den Spielplätzen Numborn, Kutzhof und Lummerschied bestellt sei. 

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass die Spielplätze wieder in einen bespielbaren Zustand versetzt 

werden sollen. In der letzten Ortsratssitzung sei mitgeteilt worden, dass die 

Instandsetzungsarbeiten die Dauer von einer Woche in Anspruch nehmen würden.  

 

Frau Trappman fügt hinzu, dass die Spielgeräte durch den Bauhof abgebaut, Schäden beseitigt 

sowie fristgerecht wieder aufgebaut würden. 

 

 

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde 

um 18:03 Uhr. 


